
 

 

 

 

Gott ist ganz leise 
 

Gott ist ganz leise, 

willst du ihn hören, 

werde ganz still, wie Maria es war. 

Vielleicht hörst du dann 

die Botschaft des Engels: 

Du bist voll der Gnade, der Herr ist mit dir. 
 

 

 

 

 

 

Gott ist das Licht, 

soll es dir leuchten, 

schaue in dich, wie Maria es tat. 

Vielleicht siehst du dann 

die Botschaft des Engels: 

Du bist voll der Gnade, der Herr ist mit dir. 
 

 

 

 

 

 

Gott ist die Liebe, 

willst du sie spüren, 

öffne dein Herz, wie Maria es tat. 

Vielleicht spürst du dann 

die Botschaft des Engels: 

Du bist voll der Gnade, der Herr ist mit dir. 
Franz Kett 


